



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 54 m²

 Référence
 84586626

 Prix
 270 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)

MAISONS & APPARTEMENTS

A 300m de la Place De Gaulle, dans un immeuble aux prestations de qualité. Appartement dont toutes les pièces principales donnent sur un balcon profond exposé Sud Est. Au Calme. Marbre et parquet au sol, finitions soignées, pas de travaux à prévoir. Espace vélo et moto. Une cave en sous-sol. Gardienne sur place, ascenseur, eau chaude, eau froide et chauffage collectifs. L'appartement est équipé d'une climatisation réversible. Le plan de ce 54m2 a été bien conçu: espace et luminosité sont ses meilleurs atouts. Possibilité d'avoir une place de parking extérieur privatif dans un espace clos

300m from Place De Gaulle, in a building with quality fixtures and fittings. All the main rooms open onto a deep, south-east-facing balcony. Quiet location. Marble and parquet flooring, carefully finished, no work required. Bike and motorbike space. Basement cellar. On-site caretaker, lift, communal hot and cold water and heating. The flat has reversible air conditioning. The layout of this 54m2 apartment has been well thought out: space and light are its best features. A private outdoor parking space is available in an enclosed area.

AGENCE DU VIEIL ANTIBES

9 rue Thuret - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





